

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Comunidad Foral y Euskadi avanzan en el estudio de la conexión del corredor ferroviario navarro con la Y vasca

El vicepresidente Ayerdi y la consejera vasca de Desarrollo Económico e Infraestructuras han mantenido esta mañana una reunión de trabajo

Viernes, 12 de mayo de 2017

El vicepresidente de Desarrollo Económico del Gobierno de Navarra, Manu Ayerdi, y la consejera de Desarrollo Económico e Infraestructuras del Gobierno Vasco, Arantza Tapia, han mantenido esta mañana una reunión de trabajo en Pamplona durante la que han avanzado en el estudio de la conexión del corredor ferroviario de la Comunidad Foral con la Y vasca.



En primer plano, el vicepresidente Manu Ayerdi y la consejera vasca Arantza Tapia; al fondo, Peio Ayerdi y Larraitx Gezala.

Además, el vicepresidente Ayerdi ha conocido en profundidad los acuerdos alcanzados entre Euskadi y el Estado para dar solución a los accesos del Tren de altas prestaciones a las tres capitales vascas, con el objetivo de “tener nuevos elementos de reflexión que ayuden a definir mejor” la llegada de este medio de transporte a Pamplona y la consiguiente eliminación del actual bucle ferroviario de la capital navarra.

Ambos Gobiernos coinciden en que la conexión ferroviaria de la Comunidad Foral con Centroeuropa, pasa “necesariamente por una unión directa y rápida de Navarra con la Y vasca”, posibilitando así la conexión ferroviaria de Pamplona con las tres capitales de la Comunidad Autónoma de Euskadi y con los puertos de Pasaia y Bilbao.

Asimismo, la conexión Y vasca-Pamplona-Castejón se conformará como el trazado de conexión del corredor atlántico, con el corredor mediterráneo, un corredor para tráfico mixto, de mercancías y pasajeros, desde Zaragoza hasta la conexión con la red francesa, a través de la Y vasca.

La Comunidad Foral y Euskadi, están “colaborando estrechamente” en la definición de los trazados y funcionalidad de las nuevas redes ferroviarias de ambas comunidades, “conscientes del papel que el ferrocarril tiene que jugar en la mejora de la competitividad, conectividad y desarrollo sostenible de sus territorios”.

Cabe recordar que ambas administraciones mantienen un Protocolo suscrito junto con la Administración del Estado en el que las tres partes se comprometen a definir de forma conjunta y consensuada la solución para conectar las altas prestaciones de ambos territorios.

Ayerdi y Tapia han reconocido la necesidad de disponer de una “conexión ferroviaria competitiva, que permita conectar cuanto antes y con la mejor solución posible con Europa”.

Impulso a la colaboración entre Euskadi y Navarra

Esta reunión de trabajo, celebrada en el despacho del vicepresidente Ayerdi, es la tercera que ambos mandatarios mantienen con el objetivo de estrechar la colaboración económica y empresarial, especialmente en aspectos como la industria, la innovación y el turismo.

En el encuentro de esta mañana también han participado el jefe de gabinete de Desarrollo Económico del Gobierno de Navarra, Peio Ayerdi; y la directora de gabinete y Comunicación del Departamento de Desarrollo Económico e Infraestructuras del Gobierno Vasco, Larraitz Gezala.